
Sitzung PG 2 - Anwesende: Petra Mann, Gisela Tödter-Schmitz, Hildegard Schultes

 

Folgende Punkte wurden besprochen:

 

 Reinigung der sanitären Anlagen und Reinigung des Grills

Gisela, Petra und ich sind der Meinung, dass es uns nicht überfordert,  die sanitären Anlagen
in regelmäßigen Abständen grundzureinigen und auch regelmäßig auf die notwendig 
häufiger anfallenden Arbeiten zu achten, diese zu kontrollieren und auszuführen, wie

§  Toilettensitze und Waschbecken reinigen

§  Müllbeseitigung

§  Beschaffung von Nachschub: Toilettenpapier, Seife etc.

§  Waschen der schmutzigen Textilien

 

Gisela hat während unseres Treffens die Toiletten geputzt, den Boden aufgewischt und 
den Müll mit nach Hause genommen!

Der Wunsch des Vorstandes, diese Arbeiten auszugliedern, sind u.E. damit unnötig, es 
sei denn, die Arbeiten werden nicht zur Zufriedenheit des Vorstandes oder der 
Mitgliederschaft ausgeführt.

 

 Säuberung des Grills

§  Wir sind der Meinung, dass die Säuberung des Grills grundsätzlich sofort nach einem 
Grill-Event von der Abbau-Crew erfolgen sollte – und nicht zwingend immer wieder 
dieselben Personen dafür verantwortlich sind.

 

Petra und ich säubern heute und morgen den Grill!

 

Themen dieser Projektgruppe,  die uns beschäftigen:

 

·        Pflege und Strukturierung des Vereinsheims

 

·        1. Organisation des Vereinsheims und des Inventars

·        2. Getränkeversorgung

 

Ad 1. 



 

Wir sind für die Erstellung einer Inventarliste mit Sichtung des vorhandenen Inventars auf 
Notwendigkeit und Aussortierung sowie Listung der Boxenzugehörigkeit (laminierte Boxenzettel 
reichen!?)

Wir sind für die Erstellung einer Schlüsselliste!

 

Frage: Wäre  es sinnvoll, einen Zeugwart zu benennen, der sich ausschließlich um boulespezifische 
Gegenstände kümmert und diese versorgt?

 

Die allgemeinen Gegenstände wie Kühlschränke, Gefrierschränke, Schränke, Regale müssen 
sauber, in Ordnung gehalten und bei Versagen ersetzt werden.

 

Wer ist die verbindende Person des Vereins zum Hausmeister oder anderen zuständigen Stellen

 bei Versagen oder Defekten an strom- oder wasserführenden Leitungen?

 

Wir hätten gerne ein Regelwerk zur Benutzung und Ordnung des Vereinsheims und der Boulehalle

 Wiederherstellung der Ordnung nach Benutzung von den Personen, die diese 
Räumlichkeiten benutzt haben (keine zu spülenden Gegenstände, Müll oder Leergut stehen 
lassen für unsere PG!)

 Regeln, die aufgelistet, deutlich sichtbar und lesbar an der Innentüre des Vereinsheimes und 
innen an einer Tür der Boulehalle aushängen!

 

Wer ist für den Einkauf der benötigten Gegenstände verantwortlich und wie werden die Gelder 
dafür beantragt?

 

Uns fehlen: 

 Hinweisschilder über die zu benachrichtigende Stelle – sowohl am Vereinsheim als auch an 
der Boulehalle - bei Störungen (defekte Scheibe, Einbruchzeichen, Brandanzeichen etc.)

 Feuerlöscher und Erste-Hilfe-Kit für die Boulehalle
 Industriesauger fürs Vereinsheim
 ein neuer Briefkasten?

 

Wir wünschen uns:

Beantragung von Mülltonnen – in allen Farben – die umsonst sind - und auch eine Restmülltonne?

 



Außerdem haben wir versucht, die Themen und Aufgaben für uns zu sortieren und transparenter zu 
machen. Wir sind leider kläglich gescheitert, weil wir zu wenig      Input und Infos haben.  

 

Ad 2.

 

Das ist ein guter Punkt für diese Gruppe – aber auch hier sind wir kläglich gescheitert mangels 
Infos!

 

 Die Getränke müssen besorgt, gekauft werden. (Wie viele in welchem Zeitraum? Wieviel 
Lagerfläche ist da? Wo ist die Lagerfläche?)

 Die Getränke müssen gelagert, verteilt  und  bereitgestellt werden.
 Das Leergut muss versorgt werden.

 

Frage: wie wäre hier die Maßnahme, Getränke, zumindest die Kästen, liefern und abholen zu 
lassen? Evtl. sogar durch Mevissen? 

            (Das ist sicherlich etwas teurer, aber wir sollten so und so die Preise überdenken! 
………….und die Putzarbeiten werden nicht kostenpflichtig!)

 

 

Wir wünschen uns mehr Transparenz, damit wir richtig zusammenarbeiten und Gustav, der sehr 
viele Aufgaben übernimmt und übernommen hat, real unterstützen können und jeder die Aufgaben 
des anderen klarer sehen und übernehmen kann.

 

Ich hoffe, dass wir uns  bald alle zusammensetzen können und inhaltlich an unseren Aufgaben und 
der Transparenz arbeiten können.

 

LG

 

Hildegard – auch im Namen von Gisela und Petra

P.S.: Diese Mail wird auch an Stefan und Thomas gesendet!

 


